
令和元年度 課題別分科会（地域）に関する事前アンケートの集計結果（概要） 

１．町会・自治会に提供することができる、貴社の技術・ノウハウ・得意分野等はござ

いますか。 

 ・健康づくりの支援（運動プログラムの実施、健康セミナーの開催、インストラクター・

講師の派遣 等） 運動会はスポーツイベントの企画運営 等 

 ・求人および不動産業界に関する知識（求人広報サイト、企業の口コミサイト、不動産

サイトを自社運営しているため） 

 ・品川区ものづくり教室を開催 

 ・ICT 技術、豊かな人材 

 ・防災訓練等への場所提供 

 ・うどん教室のノウハウ 

 ・ＰＯＳレジやＭＦＰを使った体験 

 ・イベント会場等としての用地提供 

 ・豊富な人材によるコネクション、業務全般に関する知識をベースとしたアドバイス 

 ・製造に関する技術やノウハウ 

 ・会議室の貸出し 

 ・子供向けのプログラミング教室 

・子供向けリサイクル教育 

 ・読み聞かせ会 

・環境に関するテーマ 

 ・若い社員がいること 

２．町会・自治会への協力・連携について、これまでに実績はございますか。 

 ・お祭りなどへの協賛等 

 ・祭礼時にお神輿の接待所を設けている。また、神輿担ぎ手を出している。 

・震災対策用小型防災ポンプ置き場の提供 

・近隣の商店や神社等の紹介 

 ・祭りの提灯設置場所提供 

・地域防災（強い町づくり）で毎年防災体験フェアを４町会、品川区、消防署の協力の

もと開催 

 ・町会掲示板掲示場所の提供など 

 ・近隣地域のクリーンキャンペーンを実施（社員の家族も参加し、清掃活動） 

 ・各都道府県でのがん啓発活動のイベントの一環として行われている「リレーフォーラ

イフ」には毎年会社としてブースを出しております。 

 ・「NPO 法人しながわ花海道」主催のコスモス・菜の花の種まきに参加 

・勝島夏祭りへの協力 

・大井第一町会連合会大運動会への会場提供 

 ・「お花いっぱい大崎」の活動に企業として参画しています 

・町内会に入会している。 

 ・３者協定による緊急備蓄品の備蓄場所提供 

・地域消防団への訓練場所提供 

・祭礼の神輿、山車参加者の休憩場所提供 

・会社行事への近隣の方のご招待 
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・救出救護訓練への参加 

 ・折り紙ヒコーキ教室、お仕事講座にて実績があります。 

 ・祭りでの喫煙場所創出 

 ・町会に対して、お祭りなどイベント時の対応、商品の手配・配達など 

・大崎駅周辺まち運営協議会を通じて近隣との連絡を密にしている。 

 ・弊社では品川区の幼稚園や小学校の要望に応え子供安全教室を開催しております。 

 ・荏原第六中学校の職場体験受入れ（2年連続） 

３．町会・自治会への協力・連携について、貴社にて今後行いたい企画はございますか。 

 ・他団体（地域の自主グループや健康づくりの活動を行っている団体）との連携支援 

  地域の健康づくりをテーマに活動している、自主グループの情報を提供し、地域イベ

ント等への協力を促したいと考えています。 

・広報活動への協力 

 弊社施設内に情報の掲示を行うことで、より多くの方に知っていただくお手伝いを致

します。 

・町会、自治会加入者様の健康づくり 

  町会や自治会加入者様への健康づくりを通し、活動の支援につなげたいと考えており

ます。 

 ・区内小中学校とのコラボレーション等、今後検討していきたい（レジ体験など） 

 ・地域における各種医療関係のイベントがありましたらお手伝いをさせて頂きたいと考

えております 

・防災訓練等の手伝いなど 

 ・イベントへの参加、お手伝いなど、社会貢献としてご支援できればと考えております。 

４．町会・自治会への協力・連携を行うにあたっては、どのような課題がありますか。 

・社員の理解を深めること 

・地域との連携強化 

・情報があまりないので、どのように協力・連携するか、方法がよくわからないこと 

・資金以外の協力（例えば、イベントへの実際の参加、等）が求められているのかどう

かがわからない。 

・町会の役員が交代したときにそれまでの関係が継続できるのか不安 

・地元町会のイベントに積極的に出ようとしない若い世代が増えている。 

・CSR 協議会のような場で情報共有を進めることが大事です。 

・どのような協力が求められているかを企業側が分からない点 

・品川の地域センターが大きく関わって頂けると有難いです。（橋渡し） 

・CSR 活動に携わっている社員が少人数の為、中々積極的に活動が出来ておらず、少人

数でも参加できる活動があれば連絡願います。 

・働き方改革にともなう時間外労働の制約などもあり、土日祝日や業務終了後の祭礼な

どになかなか参加しにくい状況です。 

・弊社の社員の多くは、横浜方面や埼玉方面の居住者のため、休日に開催されるイベン

トは人手が限られる。 

・イベントの内容により、連携を検討したい。こちらが気づかない協力内容もあると思

いますので、沢山の事例をご紹介頂きたい。 

・Win-Win の関係が築けるかどうか 

・テナントとしてオフィスビルに入居しておりますので、難しいと考えます。 



・製薬業界のルールとして医薬品や疾患について直接一般市民の方や患者さんに情報提

供を行うことができない決まりとなっておりますので、自社単体で市民の方に向けた

講演やイベントなどの企画が難しい状況です。 

・企業という性質上、特定の担当者に負担が偏るためどこまで行うかの検討が必要。 

・次世代への引継ぎ 

・連絡体制・連携体制等、何処に、何方にお話をすれば良いのか分かっておりません。 

・自社でどのような協力・連携を行えるのかがわからない点 

・イベント時のお手伝い等は、現在の人手不足の状況から考えると難しい。 

・社内での位置づけ。業務として認められれば協力できるが、ボランティアとなると参

加者は少なくなる。 

・実績がないため、ノウハウがないことが課題です。 

・どのような要望が存在するのかが見えづらい点 

・情報共有の場の不足 

５．その他連絡事項等（社会貢献活動を進めるうえでの課題や、社会貢献活動に関する

今後の展望等） 

 ・小学校などへの出前授業などの参加・協力 

 ・弊社は"健康づくり支援"を通じて、地域の課題解決を行っております。町会や自治会

の皆様のご意見を伺いながら、今後、弊社が協力させていただける事を考えていきた

いと思っております。 

 ・広報担当が中心となり「特定非営利活動法人キッズドア」が運営する、中高生を対象

とした学習サポートボランティア（目黒学習会）に、CSR 活動に興味関心をもつ社員

とともに参加しています。ボランティアメンバーは個人参加の方がほとんどで、弊社

のように企業として参加する方にはまだお会いしたことがありません。そのため、近

隣企業の方ともボランティア活動を通じた輪が広がれば素敵なことだなと感じてい

ます。 

 ・社会貢献活動は前向きに対応する方針 

・地域と企業が一体となり、より良い環境作りができれば良いと思っております。弊社

は食料品を取り扱う企業でありますので、地域にお役に立てる取り組みが出来れば良

いと考えております。 

 ・はじめて参加するため、今後の活動参加のための情報収集、交換をさせていただきた

いと思います。 

 ・毎年「お花いっぱい大崎」に参加させて頂いております。また、昨年 12 月開催「し

ながわ CSR 推進協議会」清掃美化活動にも参加させて頂いており、今後も同様の取り

組みがあれば参加させて頂きたく思います。 

 ・近隣地域でのクリーンキャンペーンは継続実施を考えています。 

 ・会社の事業活動との連携に関する判断 

 ・町会・自治会にどのようなニーズがあるのか、幅広く知りたい。また、協力内容につ

いても、より多くの事例を紹介頂き、検討したい。 

 ・ＳＤＧｓについて更なる理解を深める必要があるなかで、社会貢献活動はより重要視

されるべきだと考えています。一方、社会貢献活動による企業のイメージ向上の場（広

報誌への掲載など）が限られること、また、社会貢献活動が企業にもたらす「メリッ

ト（イメージ向上、地域顧客の拡大など）との関係性が把握しにくいことが社会貢献

活動の促進に対する課題となっていると考えます。 

 ・品川区の SDGｓ関連のイベント等に積極的に参加していきたい。 


